
 

  

 

Stadtratsfraktion Bürgerliste Weiden Schulgasse 21 92637 Weiden 
  

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

der Glasfaserausbau in Weiden schreitet in großen Schritten voran. Bis 2026 

sollen laut der Telekom AG über 90 Prozent der Haushalte, Unternehmen und 

Schulen in Weiden mit einem modernen Glasfaseranschluss ausgestattet 

sein. Auf die kürzlich gestellte Nachfrage bei der Telekom durch einige 

Gewerbetreibende, wann denn die Bauarbeiten in den einzelnen Gewerbe-

gebieten beginnen sollen, wurde mitgeteilt, dass keine Baumaßnahmen 

geplant seien. 

Daher bittet die Fraktion der Bürgerliste Weiden, die Stadtverwaltung möge 

Auskunft darüber erteilen, bis wann alle Unternehmen in den Gewerbe-

gebieten verlässlich mit dem zugesagten Netzanschluss rechnen können.  

 

Konkret bitten wir folgende Fragen umfassend zu beantworten: 

 

1. Wie ist der aktuelle Ausbaustand bzgl. Glasfaserversorgung in den 

Industrie- und Gewerbegebieten der Stadt Weiden? 

2. Bis wann sollen die Gewerbegebiete in Weiden vollumfänglich mit 

einem leistungsfähigem Glasfaseranschluss ausgestattet sein? 

3. Warum werden Firmen und Gewerbetreibende nicht gleichrangig 

bzw. vorrangig gegenüber privaten Haushalten beim Anschluss an 

das Glasfasernetz behandelt? 

4. Gibt es die Stelle des sog. Breitbandpaten noch?  

Wenn nicht, warum wurde die Stelle aufgehoben und wo ist nun die 

Zuständigkeit angesiedelt?  

5. Inwiefern kann die Wirtschaftsförderung der Stadt Weiden in dieser 

Angelegenheit unterstützend tätig werden? 
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6. Welche positiven und negativen Erfahrungen wurden bis jetzt beim 

sog. Mindertiefeneinbau gesammelt? 

 

 

Wir bitten, Herrn Christian Deglmann in der Sitzung das Wort zu erteilen. 

 

Vielen Dank und beste Grüße, 

 

Dr. Christian Deglmann      

Fraktionssprecher   

 


